

- ***IEES e INE llevaron a cabo la “Segunda Mesa de Diálogo por una Cultura Cívica”***

El Instituto Electoral del Estado de Sinaloa (IEES) y el Instituto Nacional Electoral (INE) llevaron a cabo la segunda mesa temática “Diálogos para una Cultura Cívica”, con el propósito de generar un espacio favorable para la apropiación ciudadana del planteamiento y perspectiva de la Estrategia Nacional de Cultura Cívica 2017-2023, que promueve la deliberación de diversos actores en la entidad, en la que se busca la reflexión y el diálogo sobre las condiciones actuales de la cultura democrática en nuestro país y que se propongan acciones y medidas concretas para su fortalecimiento.

La mesa estuvo moderada por el Profr. José Enrique Vega Ayala, Cronista oficial de la ciudad de Mazatlán; ex Secretario del CEE y ex Consejero del Consejo Local, quien expuso la dinámica de la mesa de diálogo a los participantes, quienes tuvieron tres minutos cada uno para hacer su exposición sobre el tema, como fueron transparencia, rendición de cuentas y participación ciudadana, de los cuales se tomaron expresiones, opiniones y alternativas.

El moderador recogió las opiniones de todos los participantes de la mesa y señaló que tenemos que “atender y generar como sociedad nuevos modelos de educación cívica, tanto en la educación formal como en la informal; así como atender el elemento de la interculturalidad, factor decisivo para incorporar a los excluidos de los mecanismos tradicionales”.

Vega Ayala agregó que, a través de mecanismos de participación en donde se incluyen las instituciones y la sociedad, hay que apoyar la formación de la ciudadanía en el ejercicio pleno de sus derechos, así como en la aplicación de las normas.

El moderador cerró su intervención señalando que es fundamental la formación de la niñez y juventud con una visión anticorrupción, para cambiar el rostro a este país.

Al finalizar el evento, la Presidenta del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, Karla Gabriela Peraza Zazueta, enfatizó que es del interés del Instituto realizar acciones para promover la

cultura cívica, impartiendo talleres en todo el estado de Sinaloa, con el objetivo de concientizar de manera especial a los jóvenes.

La Presidenta del IEES agradeció a los asistentes y señaló que seguirán trabajando en ese gran reto que es promover la participación ciudadana, ya que las elecciones las hacemos todos, como lo demuestra la presencia de los participantes en la mesa de dialogo que se desarrolló este día.